

Crest

SAILLANS

# **Les manifestations prévues en 2021 si c'est possible**

Il est temps de mettre un peu de joie dans les cœurs et de penser aux réjouissances de l'été prochain, lesquelles, espérons-le pourront se tenir. La municipalité œuvre afin d'être prêts le moment venu pour mettre en place trois manifestations, à savoir : la Saint-Jean le 23 juin, le 13 juillet et la vogue les 21 et 22 août. Aussi, Annette Gueydan, adjointe, souhaite savoir quelles associations seraient intéressées pour s'aider à l'organisation de ces quatre jours festifs afin de ramener un peu de joie de vivre à Saillans. Les associations doivent faire acte de candidature avant la fin du mois de février, car une réunion sera organisée, début mars, pour fixer les modalités, les programmes ainsi que les différents financements.

[annette.gueydan@mairiedesaillans26.fr](mailto:annette.gueydan@mairiedesaillans26.fr)